

Escrito por raul

Jueves, 24 de Marzo de 2011 12:15 - Actualizado Martes, 12 de Abril de 2011 08:57



Esta es la Primera Carpa Solar que funciona en el Proyecto de Remar Viacha, donada por la empresa petrolera Repsol Bolivia YPF, el año 2010.

En este lugar, que se encuentra en una zona altiplanica, tenemos un Centro de Tratamiento de Adicciones para Varones, en el cual conviven 50 internos; sembrar es posible solo para productos que soporten la inclemencia de esa zona, muy fria.

Dada la cantidad constante de internos y la necesidad apremiante de brindarles una excelente calidad alimentaria, por el deterioro fisico con que llegan, nos pusimos en marcha buscando financiamiento para la ejecucion de construccion de carpas solares.

Con ello, logramos cumplir varios objetivos de la Rehabilitacion, la terapia ocupacional, aqui es intensa, buscando la eliminacion de toxinas, a traves del sudor, provocado por la labor que desempeñan tanto en la siembra como en la cosecha, la carpa solar es ideal para este fin y tambien logramos llenar las despensas con los productos que nos da la tierra.

Tenemos aun 15 espacios, para la construccion de estas y buscamos por este medio, financiamiento para la construccion de las mismas y con ello mostrar la autosostenibilidad del proyecto de Viacha.

En la actualidad, esta carpa solar, ya esta dando sus primeros frutos; se han cosechado legumbres y hortalizas, como ser: lechuga, col, pepino, tomate y otras especies. Queremos y creemos que con la construccion de las siguientes carpas solares, podriamos crear una micro empresa, que no solamente nos permita autoabastecer a los diferentes programas, que tenemos en la ciudad de La Paz, sino tambien generar una economia, que nos permita autosostener constantemente con mejoras de infraestructura y atencion a los internos del "Proyecto Villa de la Esperanza" de Remar en Viacha. **(VER FOTOS)**